



第77回呉市立広中央中学校体育大会

令和5年5月13日（土）の朝…。すごく悩ましい天候で、今日の天候がいつまでもつかのか、明日はいつまで天候が悪いのかなど、学校でも協議を重ねました。最終的には、明日の天候が回復しても、グラウンドの状況が心配されるため、本日『第77回呉市立広中央中学校体育大会』を開催しました。

心配される天候の中、「体育大会を成功させる」という素晴らしい気持ちで係会を中心に準備を始め、すべての競技とはいきませんでしたが、何とか午前中までは体育大会を開催することができました。

運動場では、真剣に競技をする姿、本気で取り組む姿を全力で応援する姿、係の仕事に励む姿など多くの輝姿がありました。特に感動的だったのは、ひとりとなっても自分のペースで走り続け、ゴール前の直線で最後の力を振り絞って走るスピードを上げたシーンです。決して恥じることなくやり遂げるこの素晴らしい、そして、全員の温かい声援と拍手に心を打されました。

やはり、「本気だからこそカッコいい」「本気だからこそ応援したくなる」そんな場面を多く見ることができました。応援の偉大さを改めて感じました。

また一つ広中央中学校の輝跡が増えましたね。



来賓・保護者の方、天候が悪く足元が悪いにも関わらず、来校していただき、本当にありがとうございます。体育大会は途中で中止となり、競技を行えないという残念な結果となりましたが、久しぶりに来賓・保護者の方を招いての開催は子どもたちにとっても大きな経験となったと思います。

そして、最後の大きな拍手が本当に嬉しく感じました。

広中央中学校がより安心で安全な学校となり、生徒が大きく成長できるよう教職員一同励んで参ります。



今後とも、是非、よろしくお願いいたします。